
2014年8月22日（金）　12：30～13：30

司会者：加藤　正人君

ソング： 「手に手つないで」　「四つのテスト」

卓上花：トルコキキョウ・サマーチェリー

■会長：永谷　文人

■幹事：横山　真喜男
■クラブ会報：亀島深里・辻隆士・海野広明
■創立日：Ｓ33年1月10日
■RI加盟認証日：Ｓ33年2月6日

① 絵手紙紹介

② 会員紹介

安城の農業をカエテ見せます　～おいしいコメに願いを込めて～　山口　研君

【 No.642　2014/7 第１例会 】

　■　会長挨拶 永谷　文人会長

創立55周年記念会員家族旅行
「寸又峡SL列車の旅」にて

伊良湖にて

モミをじかに蒔いています

安城ロータリークラブ

週報
例会日：毎週金曜日

例会場：碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1

TEL：0566-75-8866

FAX：0566-74-5678

Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 

【 No.648 2014/8 第2例会 】

第2789回例会

2014-2015年度RIテーマ：

「ロータリーに輝きを」

安城ロータリークラブ会長方針：

「楽しいロータリーを創ろう 」



　■　幹事報告 　■　幹事報告　■　幹事報告　■　幹事報告

会員

出席義務者

出席

欠席

出席免除者の出席

出席率

修正出席率

山田　庸雄君

62名

48名

　■　幹事報告 横山　真喜男幹事

1.　本日例会終了後に会議室にてロータリー情報委員会を行います。

2.　8/31(日)安城市文化センターにて「国際交流フェスティバル
　　（オイスカデー）」が行われます。

3.　11/1.2.3WFF(地区ロータリーデー)のチケットの申し込み受付を
　　9/5まで行います。
　　半額クラブ負担致します。（1冊￥2,000→￥1,000）

11名

　9名

80.70%

7月31日　第2787回
100％　8/1例会変更

■ 出席報告

奥嶋　正衛君　■ ニコボックス報告 杉本　汎平君　 ■ 雑誌委員会報告

37名



テーマ：「趣味としての写真」

　■　卓話 岡田　良三君

私が写真機を初めて手にしたのは高校1年の時でした。入学の祝いにミノルタの中古を買ってもらいました。

もちろんレンジファインダーで白黒です。友達が現像機を持っていましたので現像・焼き付けも自分でしていま

した。ある時私の写真がクラスに回りまして、それを見たクラスの女の子がほしいと言っていると人づてに聞き

ました。すごい美人の子だったのですっかり舞い上がった私はラブレターを渡したのですが。見事に独りよがり

であることがわかりあっという間の淡い初恋は終わりました。それでも修学旅行の時に撮った写真は今でも私

の頭の中にしっかり記憶されています。その後一度もあっていませんので今でも彼女は17歳のままです。

大学の入学時、ミノルタSR7という1眼レフカメラを買ってもらいました。これは当時のハイスペックモデルで露出

計が内蔵されていました。当時の価格が5万円近かったと思います。昭和39年のことですから今ならいくらくら

いの価値でしょうか。今思えばさして裕福でない家庭でよく買ってくれたものです。私が末っ子の甘えん坊のわ

がままな子だったからでしょう。大学生活では大学祭の時には大いに活躍してくれました。

本格的に写真を趣味として取り組むようになったのはここ15年ほどです。キャノンEOS3が発売されその謳い文

句が 視点入力というオートフォーカスでした。ファインダーで視点が追ったところにフォーカスが合うというもの

ですごいものだと感心して早速購入しました。以後レンズもキャノンで揃え、EOS1Vを買い、ポジフィルムでもっ

ぱら風景写真を撮りにあちこち出かけていました。写真に取り組む人の多くがまず取り組むのが風景写真とし

て富士山、上高地、各季節の花、紅葉などです。私も多分に漏れず日曜日となれば早朝夜間を問わず空模様

を眺めながら車を走らせたものです。富士山までは片道250～300㎞ 1周すると往復で約600㎞です。いい写

真が撮れた時は疲れも吹っ飛びますが、天気予報が裏切られまったく姿を見せてくれなかったり、空が真っ白

だったりの日には意気消沈して帰路につきます。

この卓話のために今まで撮りためたフィルムを整理し

てみました。平成11年から平成17年頃までがフィルム

の時代で平成18年からは完全にデジタルに変わりま

した。それまでキャノンEOS1Vと同時にライカM6TTL、

M7を購入し、レンズも28㎜、35㎜、50㎜、90㎜と揃え

使い分けていましたがデジタルオンリーとなってから

はお蔵入りしていました。ライカからはデジタルとして

M8が出たのですがバカ高いわりに性能が今いちとい

うことで見送っていましたが、M9をついに購入してしま

いました。再びライカレンズが使えるようになったと喜

んでいるのですがフォーカスは手動ですし連写はでき

ないし今の何でもしてくれるカメラを使い慣れていると

面倒でなかなか使えません。

今はキャノンEOS5DMarkⅢを愛用しています。今日は

富士山を中心に撮りためた写真を供覧して卓話に代

えさせていただきます。

※頂戴した原稿はそのまま掲載しております

山中湖からスタート。

富士山ぐるりと一巡り。写真で旅した富士山の四季と魅力！！

素人でも今すぐできるプロ並み撮影。風景写真のHow to教室。

ご自身が撮影された写真を基に、ご丁寧な卓話をありがとうございました。

（亀島 深里）


